

- Le thème de la paix entre les peuples est matérialisé par cette peinture de l'Afrique centrale où le Cameroun joue un rôle assez important.

D'autres activités ont également meublé notre fête qui coïncidait avec le 16<sup>e</sup> anniversaire de la création de notre école et la journée internationale de l'enseignant (le 05 Octobre). Les enfants ont entre autre joué au football, dansé aux sons du tam-tam et du tambour, sans oublier la vie dans les salles de classe. Le repas pour les enfants a clôturé nos activités.

En vous remerciant pour votre sollicitude, nous aimerions toujours compter sur votre soutien.

Pour la Direction



Le Curé: Abbé Luc Paulin MINTSA.